

Sujet : [INTERNET] enquête publique - ferme éolienne de ST Hilaire du Maine

De : Clara Lemosquet <aclar@

Date : 09/01/2019 13:48

Pour : pref-enquetes-publiques-environnement@mayenne.gouv.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur, veuillez trouver en pièce jointe ma contribution à l'enquête publique du projet éolien de Saint Hilaire du Maine.

Avec mes salutations respectueuses,

Clara Lemosquet

— Pièces jointes : —

Les jolies filles d'Eole.pdf

30 octets

Pour soutenir le projet éolien de Saint Hilaire du Maine, je vais reprendre le titre d'un poème de Thierry Salomon au sujet des éoliennes : « Les jolies filles d'Eole ».

Chez moi, à Bais, je me déplace de quelques centaines de mètres pour m'accorder au rythme de ces jolies filles d'Eole.

Elles m'apaisent lorsque le vent est calme. Leurs ailes majestueuses dessinent de grands cercles dans le ciel, comme des mandalas animés d'un souffle profond.

Si le vent est fort, j'aime m'approcher d'elles, leur puissance contenue me donne de l'énergie, de la force.

Dans la solitude d'une promenade, elles sont une présence vivante. Elles sont la preuve de la vie dans l'espace aérien.

Chaque jour je les cherche des yeux pour connaître le sens du vent.

D'où me vient cette masse d'air qui agite les arbres ou me caresse les cheveux ?

Dois-je mettre un manteau ou bien rester en pull ?

Chaque mouvement de son corps me fait voyager autour de la planète tout en me figeant à son pied.

Si l'éolienne me montre l'Est, je ressens l'air de Sibérie.

Si elle se dirige vers le Nord-Ouest, je sais que le vent de noroît n'apporte pas d'eau.

Si elle passe son ventre à l'Ouest, alors j'ai de la joie à attendre la pluie venir de la mer.

Si elle est attirée par le sud, nous pouvons craindre de grands vents chauds, mais parfois trop violents. Ils nous viennent des côtes basques, du Nord de l'Espagne.

Les filles d'Eole dansent sans cesse. Leur danse a du sens pour nous les humains. Elle nous indique d'où viennent les vents, quelle force ont ces vents.

Elle parle au nom du vent lorsque celui-ci se frotte à ses pales.

Toute cette force, l'éolienne la digère pour nous donner son énergie en électricité et ceci dans une simplicité extraordinaire.

Aussi nos deux éoliennes de Bais-Champgenéteux font partie de notre patrimoine.

Un patrimoine généreux qui nous donne de l'énergie et ne nous demande rien en retour.

Merci Eole, bienvenue à tes filles dans ce pays de Saint Hilaire du Maine.

Clara Lemosquet

53160 BAIS